

Mission réussie

Le Grand-Duc héritier et Jeannot Krecké étaient en mission de promotion économique en Arabie saoudite.

De dimanche à mercredi, une délégation d'entreprises luxembourgeoises présidée par le Grand-Duc héritier et le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, a effectué une mission économique au Royaume d'Arabie saoudite. Cette mission économique a été organisée par l'agence Luxembourg for Business et s'inscrit dans la volonté affichée du ministre de l'Économie et du Commerce extérieur de renforcer ses activités de promotion des exportations dans les économies dynamiques au

Moyen-Orient.

La délégation, forte d'une vingtaine de représentants d'entreprises luxembourgeoises, a cherché à nouer des contacts avec des partenaires commerciaux potentiels des environs de la capitale saoudienne. À cette fin, un séminaire de promotion a été organisé lundi, en collaboration avec la Chambre de commerce et de l'industrie de Riyad. Ce séminaire était coprésidé par M. Abdulrahman Bin Ali Al-Jerais, président de la Chambre et le Grand-Duc héritier.

Le Grand-Duc héritier et le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur ont ainsi rencontré le Dr Hashim Al Yamani, ministre du Commerce et de l'Industrie, le Dr Ali Ibrahim Al Naimi, ministre du Pétrole et des Ressources minérales, et M. Khaled bin Mohammed Al Qosaibi, ministre de l'Économie nationale et de la Planification.

Jeannot Krecké s'est dit **«impressionné par le dynamisme du monde d'affaires saoudien. Je regrette seulement ne pas avoir eu l'occasion de venir plus tôt, nous avons commencé à visiter les pays du golfe dès 2004 et il aura fallu attendre 2008 pour venir au Royaume. Il sera important maintenant d'assurer le suivi et de ne pas attendre trop longtemps avant de revenir».**